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Выполним указания Центрального 
Комитета партии об улучшении под
готовки специалистов для народно
го хозяйства!

Повысить уровень учебно-воспитательной
работы в институте '

(С о т ч е т н о - в ы б о р н о г о  п а р т и й н о г о  с о б р а н и я )
13— 14 ноября состоялось 

отчетно-выборное собрание пар
тийной организации института. 
С отчетным докладом выступил 
секретарь парткома т. Будни, 
ков А. А.

За отчетный период партком 
провел ряд организационно пар
тийных мероприятий по руко
водству факультетскими партий
ными организациями. Улучши
лась работа с молодыми ком
мунистами — кандидатами 
КПСС, за счет которых значи
тельно выросли партийные ря
ды. Абсолютное большинство 
наших коммунистов добросове
стно и честно относится к пар
тийным поручениям и активно 
участвует в общественной жиз
ни института, города и области. 
Слабым звеном в работе парт
кома явилось отсутствие систе
матического контроля за выпол
нением принятых решений и по
становлений парткома и факуль
тетских организаций. Партком 
выпустил из виду работу с чле. 
нами партбюро факультетских 
парторганизаций, имея дело 
только о секретарями, забыв об 
ответственности всех членов 
партбюро за положение на фа
культетах. Партком мало инте
ресовался такими факультета
ми, как энергетический, кото
рый по учебе давно плетется в 
хвосте, и ни разу за отчетный 
период не заслушал отчет парт
бюро по вопросам учебно-воспи 
тательной работы.

Главным вопросом деятель
ности всей партийной органи
зации является борьба за укреп
ление учебной и производствен
ной дисциплины, за высокое 
качество подготовки квалифици
рованных кадров для нашего 
народного хозяйства.

За весенний семестр 1953- 
54 г. абсолютная успеваемость 
составила 93,1 процента, про
тив 91,3 процента за весенний 
семестр 1952/53 гг. Возросла 
успеваемость наших студентов 
по социально - экономическим 
наукам, увеличилось число сту. 
дентов, отлично и хорошо сдав
ших экзамены по основам марк
сизма-ленинизма и политэконо
мии. Успеваемость коммунистов 
по этим дисциплинам значитель
но выше общей успеваемости. 
Хорошо поработали коллекти
вы обогатительного факультета 
(абсолютная успеваемость 98 
процентов), физикотехнического 
(97,1 процента), химико-техно

логического (95,2 процента). 
Механический факультет под
нял успеваемость с 87 до 91 
процента.

Однако не следует закры
вать глаза на то, что не все с 
учебой обстоит благополучно. 
Очень низок процент студентов 
отличников — только 6,8 про
цента. Число студентов, сдав
ших экзамены на «хорошо» и 
«отлично», 35,8 процента. Все 
это говорит о слабой работе 
парткома, факультетских пар
тийных организаций, комсомоль
ской организации по повыше
нию качества учебы, что обус
ловлено некоторыми недостат
ками идейно-политического вос
питания студентов. От того, на
сколько полно и умело прово
дится работа по идейно-полити. 
ческому воспитанию студенче
ства, зависит рост их политиче
ского кругозора и, естественно, 
качество учебы.

Серьезным рычагом, позво
ляющим улучшить учебу и по
литическое воспитание студен
тов, является агитационная ра
бота в учебных группах. Пора 
дать больше самостоятельности 
студентам, групповой комсо
мольской организации. Нет 
слов, группе помогать надо, но 
не умалять- роль и значение 
первичной комсомольской орга
низации группы. Необходимо от
казаться от практики назначе
ния всех преподавателей агита
торами учебных групп. Это по
рождает недоверие студента к 
своим собственным силам и воз
можностям.

Теперь, с ликвидацией курсо
вых комсомольских бюро и с 
избранием комсомольских бюро 
групп, активность в группах и 
оперативность в решении всех 
многообразных вопросов жизни 
группы должны возрасти, а пар
тийные бюро факультетов обя
заны умело и квалифицирован
но направлять ее работу. Не
примиримое отношение к раз
вязному поведению и наруше
нию дисциплины отдельными 
студентами, улучшение работы 
студенческих научных обществ, 
организация популярных лекций 
по просьбам самих’ студентов и, 
самое главное, содержательное 
и умелое проведение всех без 
исключения учебных занятий— 
вот круг работы преподавате- 
ля института как педагога и 
воспитателя.

о л ь ш е  и н и ц и а т и в ы  
и самостоятельности

Выступая в прениях по от
четному докладу парткома, до
цент Бабушкина указала на су
щественный недостаток в рабо. 
те парторганизации института: 
мало инициативы в большом и 
малом деле. Успех любого ме
роприятия решается инициати
вой коллектива. Коллектив — 
большая сила. Общественное 
мнение группы, курса, факуль
тета должно быть поставлено 
на должный уровень.

Академическая группа — ос
новная составная часть инсти
тутского коллектива. В каждой 
группе организованы первичные 
комсомольские организации. На
ши студенты в группах вполне

группу опекает тот или иной 
научный работник в роли аги
татора. Необходимо помогать, а 
не опекать. Больше инициати
вы, здоровой самостоятельно
сти — и дело пойдет наверня
ка.

Основное— учебно- 
воспитательная работа

— Если просмотреть решения 
парткома по ряду обсуждаемых 
вопросов, — сказал в своем вы
ступлении секретарь парторга
низации горномеханического фа
культета т. Хрусталев, — то по
ражает обилие основных задач, 
которыми должны заниматься 
партком и парторганизация ин
ститута. Учебная работа — ос
новная задача, воспитательная 
работа — основная задача, аги
тационная работа среди населе
ния — основная задача, науч
но-исследовательская работа — 
основная задача, пол.ощь сель
скому хозяйству—основная за
дача, содружество с производ
ством и связь с Кузбассом то
же основные вопросы. Глядя 
на партком и факультетские 
парторганизации, все эти вопро
сы считали основными в своей 
работе. Это многообразие основ

ных задач приводило к распы
лению сил парткома и факуль
тетских партбюро и, естествен
но, не- приводило и не могло 
привести к их удовлетворитель
ному решению.

Наша основная задача — го 
товить высококвалифицирован
ные инженерные кадры. Следо 
вательно, основное направление 
деятельности парткома, как г 
всей парторганизации институ
та, — это повышение учебно 
воспитательной работы среди 
студенчества. Все же осталь
ное должно быть обязательным 
и необходимым приложением к 
учебно-воспитательной работе. 
Необходимость проведения всех 
занятий высококачественными 
заставит заниматься и научно-' 
исследовательской работой, и 
содружеством с производством, 
помощью сельскому хозяйству.

Растить научные кадры
Качество подготовки инже

нерных кадров во многом зави
сит от научной квалификации 
лектора. Особенно важно, что
бы лекции на первых . курсах 
читались бы опытными препода
вателями- — доцентами и про
фессорами. В институте же ос
новные научные силы находят
ся на специальных кафедрах, 
ведущих учебную работу на 
старших курсах. На младших 
курсах лекционные занятия ве
дутся в большинстве своем ас
систентами, не имеющими под

час должного опыта педагогиче
ской и научно-исследователь
ской работы.

Недостатком работы партко
ма является слабый научный 
рост работников института, Ши 
рокие [возможности представле
ния в годичную аспирантуру и 
докторантуру не используются 
полностью, несмотря на нали
чие большого количества науч
ных работников, которые могли 
бы повысить свою научную ква
лификацию.

Улучшить руководство комсомольской 
организацией

Партийный комитет институ
та мало уделял внимания руко
водству комсомольской органи
зацией института. Работа от
дельных факультетских комсо
мольских организаций не анали. 
зировалась, положительный 
опыт не использовался. И парт
ком, и комитет ВЛКСМ инсти
тута прошли мимо такого фак
та как признание работы бюро 
комсомольской организации гор
но-механического факультета 
неудовлетворительной. Такого 
печального факта не помнят 
в истории института. Об этом 
не говорилось ни в отчетном до
кладе секретаря парткома 
т. Будникова, ни в докладе сек
ретаря комитета ВЛКСМ инсти
тута т. Полякова’на отчетно-вы
борной комсомольской конфе
ренции.

Все это говорит о слабом ру
ководстве парткома комсомоль
ской организацией института.

Партийное собрание отметило 
ряд недостатков в работе парт
кома и приняло решение, на 
правленнсе на улучшение всей 
работы парторганизации.

Партийное собрание выбрало 
новый состав партийного коми
тета и делегатов на XIV район
ную партийную конференцию.

В состав партийного комите
та института вошли.

Будников А. А. — секретарь, 
Лившиц И. Ф. — заместитель, 
Наумова А. М. — заместитель, 
и члены: Аксарин А. В., Ба
бушкина М. А., Воробьев А. А., 
Карху А. И., Моисеев А. И., 
Родионов И. В., Стюляр- 
чук В. Г., Чепиков А. Г.

Осиротевшая газета
В нашем институте выходит 

газета-многотиражка «За кад
ры». Все читатели знают, что 
это орган парткома, дирекции, 
комитета ВЛКСМ, профкома и 
месткома. Не [знает или, вер
нее, забыл об этом тов. Буд
ников, секретарь парткома ин
ститута. Раньше, будучи сек-

могут решать подавляющее ’ ретарем партийной организа- 
большинство вопросов, которые ции ВИКа, он иногда просмат-
всгают перед группой. Но этого 
у нас не получается. Каждую

ривал . газету «За кадры», ког
да же т. Будников стал секре

тарем парткома, то у него не 
стало хватать времени для это
го. А как следствие — парт
ком института забыл о своей 
газете.

Только этим можно объяс
нить тот факт, что за отчет
ный период партком института 
ни разу не утверждал планов 
работы редколлегии.

В отчетном докладе партко
ма тов. Будников не сказал

ни слова о работе газеты. Дей
ствительно, что он может ска
зать! Старожилы утверждают, 
что этот случай является пер
вым в истории газеты «За кад
ры».

Надеемся, что родительские 
чувства к своему детищу — 
печатному органу — проявят
ся не только у парткома, но и 
у дирекции, комитета ВЛКСМ, 
профкома и месткома институ
та.

ПО ИНСТИТУТУ

Хороший почин 
комсомольцев ГЭФ
Вечером, 12 ноября, в боль

шой физической аудитории со
стоялась лекция о международ
ном положении Советского Сою
за. Ее организовало комсомоль
ское бюро II курса ГЭФ. Лек
цию читал слушатель ВИКа 
тов. Зарубов.

Лекция была прослушана 
студентами с большим внимани
ем. Они понимали, что лекция 
даст им возможность лучше 
ориентироваться в окружающей 
обстановке. Одновременно, опи
раясь на материал, обобщенный 
лектором, они могут хорошо 
выступить на семинарском за
нятии по работе В. И. Ленина 
«Детская болезнь «левизны» в 
коммунизме». Поэтому хороший 
почин комсомольской организаг 
ции II курса ГЭФ следовало бы 
поддержать комсомольским ор
ганизациям других факульте
тов института.

В организации лекций боль
шую помощь могут оказать за
ведующие кабинетами марксиз
ма-ленинизма и политэкономии 
тг. А. И. Куценко и М. А. 
Сморчков, имеющие в этом де
ле большой опыт.

И. СЕМЕНОВ.

Конференция по 
материалам 

производственных 
практик

Хорошо прошла практика у 
студентов норно-механического 
факультета. На производстве 
студенты обогатили свои зна
ния новейшими достижениями 
науки и техники в области гор. 
ной промышленности.

27 октября открылась V на
учно-техническая конференция 
специальности строительства 
горных предприятий по мате
риалам практики. Интересно и 
увлекательно проходит конфе
ренция. В докладе студента 
352-1 группы Хрущ В. «Гид
равлическая добыча угля на 
шахте «Полысаевская-2» ново, 
рится, что благодаря внедрению 
в практику- нового метода добы
чи угля в несколько раз увели
чилась производительность тру
да горняков, снизилась себе
стоимость добытой тонны угля. 
При таком метод© добычи отла. 
дает необходимость в проведе
нии околествольных дворов и 
других подготовительных выра. 
боток, что уменьшает в десятки 
рае первоначальные капиталь
ные затраты. А в целом систе
ма гидродобычи имеет прогрес
сивное будущее.

Большой интерес вызвали до
клады Кузьмина (группа 350-П): 
«Скоростная проходка заладно. 
го штрека шахты 6 —7 «Чур- 
бай-Нуринской» и Корнева —  
«Тюбшговое крепление пру. 
зовой ветви околоствольного 
двора шахты 39—40 Подмо
сковья».

В докладе Кузьмина дается 
яркая картшга того, какую ог
ромную экономию средств дает 
скоростная проходка выработок 
по сравнению с обычными ме
тодами. Внедрение в практику 
скоростных методов проходки 
подготовительных выработок 
позволит в кратчайшие сроки 
ввести в экоплоатациго новые 
шахты и добиться того, чтобы 
мы стали добывать 500 млн. 
тонн угля в год.

Доклады студентов Хрущ, 
Кузьмина и Корнева будут 
слушаться на институтской кон. 
ференции.

АРТЕМЕНКО, 
секретарь совета НСО ГМФ.
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Улучшать комсомольскую работу
(По материалам комсомольской конференции инстит та)

10 —11 ноября проходила 
VIII комсомольская конферен
ция института.

С отчетным докладом высту
пил секретарь комитета комсо
мола института Г. Поляков.

По докладу развернулись го
рячие прения. Делегатов волно
вал вопрос: как улучшить ком
сомольскую работу, чтобы по
высить успеваемость, дисципли
ну и сознательность студентов.

Бесконтрольность

порождает

безответственность

та ДОКЛАДЕ и прениях 
"  отмечены существенные 

недостатки в работе комитета 
комсомола и, пожалуй, главным 
из них был отрыв от групп. Ра
бота комитета не была повсе
дневной и систематической, а 
носила характер рывков — от 
мероприятия к мероприятию. 
Не было постоянного контроля 
за работой факультетских и 
курсовых бюро, не анализирова
лись причины плохой работы, 
не обобщался и положитель
ный опыт. Все это породило 
у некоторых комсомольских 
активистов безответственность 
к своим обязанностям и даже 
очковтирательство. Пишут в от
четах: «у нас есть, организова
но, проводится то-то и то-то...» 
(ГРФ), а в самом деле ничего 
не делается.

Члены комитета комсомола 
(гг. Иванов и Шушпанников) 
устранились от работы.

Оправдай доверие 

товарищей

У ЧЕБНО-воспитательная ра
бота была не на долясной 

высоте. И здесь главная ошиб
ка в оторванности от групп. 
Роль группы в борьбе за каче
ство учебы была принижена. 
Работа с комсоргами сводилась 

к периодическим встречам, фра
зерству, а не практической по
мощи. Отсюда мы видим низ
кие качественные показатели 
учебы на одном из передовых 
по абсолютной успеваемости 
обогатительном факультете. 
Этим же можно объяснить и 
резкое снижение успеваемости 
на горноэксплуатационном фа
культете.

Выбирая в комитет или фа
культетское бюро, комсомольцы 
оказывают доверие своим това
рищам. Обязанность послед
них — с честью оправдать это 
доверие, быть образцом в 
учебе, дисциплине и быту.

Некоторые же комсомоль
ские работники не оправдали 
этого доверия. За пьянство и 
аазнайство пришлось вывести 
из состава бюро горномехани. 
веского факультета т. Жукова. 
Недостойный поступок комсо
мольца показал секретарь ме
ханического факультета т. Бев- 
зюк (из выступления секретаря 
парткома т. Будникова). Пло
хой пример показывали члены 
бюро факультета гидро
технического строительства 
тт. Фальковский, Горбачев, Ти- 
хоненко, Войтенко, Генниг и 
Чащина. Ответственная за учеб
ную работу на I курсе Чащина 
в весеннюю экзаменационную 
сессию получила неудовлетво
рительную оценку. Члены бю
ро Тихоненко, Войтенко, Ген
ниг имеют в весенней сесссии 
посредственные оценки. А ак
тивисты Фальковский и Горба
чев, прикрываясь надуманным 
и вредным лозунгом о пере
груженности, нарушают учеб, 
ную дисциплину. Вместе о дру
гими студентами их в 11 —12 
часов утра (!) можно видеть

еще в постели. (Из доклада 
т. Полякова).

Следует пожелать деканату 
и общественности факультета 
гидротехнического строитель
ства направить свои усилия 
на беспощадную борьбу с ло
дырями и бездельниками, ко
торые ставят факультет в чиоло 
последних.

Большой ошибкой в студен
ческой среде является факт 
замалчивания проступков своих 
товарищей. Это замалчивание 
и заступничество часто выли
ваются в медвежью услугу. 
Комсомольские активисты при
званы всячески бороться с 
этим ложным чувством.

Не оправдали доверия това
рищей и члены бюро ВЛКСМ 
энергетического факультета. На 
отчетно-выборном собрании фа
культета нечего было сказать 
о борьбе комсомольской орга
низации за хорошую успевае
мость. Комсомольское бюро 
факультета оказалось не рабо
тоспособным, не руководило 
факультетской комсомольской 
организацией, прикрывало ло
дырей, прогульщиков и даже 
хулиганов. Примером бесприн
ципности и укрывательства яв
ляется сам секретарь т. Ко- 
стрышн.

Больше внимания научно- 

исследовательской работе 

студентов

С КАЖДЫМ годом улуч
шается научно-исследова

тельская работа студентов. В 
числе представленных на по
следнюю конференцию работ 
имеются ценные рационализа
торские предложения и даже 
изобретения. Например, сту. 
дент группы 141 Ситожевский 
изобрел и сконструировал при
бор для измерения сил реза
ния металлов. Много студенче
ских рационализаторских пред
ложений внедрено в производ
ство, что дало немалую эконо
мическую эффективность.

Тем более приходится сожа
леть, что работа эта часто ве
дется не систематически, а 
только при подготовке к кон
ференциям. Немалая вина в 
этом и некоторых кафедр, и 
зам. директора по научной ра
боте профессора Нечаева, ко
торый недостаточно внимания 
уделял научно-исследователь
ской работе студентов.

Быть примером в учебе

ОПЫТ показал, что лучшее 
положение с успеваемо

стью по общественно-социаль
ным дисциплинам на факуль
тетах, где комсомольский актив 
помогает научным работникам 
организовать студентов на са
мостоятельную работу над 
классиками основ марксизма- 
ленинизма, где комсомольские 
активисты сами являются при
мером добросовестности и че
стности.

На I и II курсах горно- 
эксплуатационного факуль
тета, где почти весь комсомоль
ский актив сдал экзамены по 
основам марксизма-лениниз
ма на повышенные оценки, хо
рошие и отличные оценки пре
вышают 85 процентов. И, на
оборот, на геологоразведоч
ном, энергетическом и механи
ческом факультетах, где ком
сомольская организация стоит 
в стороне от этого важного де
ла, самые низкие показатели 
успеваемости по этим дисцип
линам.

Студенты-комсомольцы I иП 
курсов механического, геолого
разведочного и энергетического 
факультетов в весеннюю сес- 
сию,..цолучили по основам 
марксизма-ленинизма 23 неу
довлетворительных оценки, то 
есть в 4 раза больше общего 
числа неудов по этой дисципли
не на 8 остальных факульте
тах. (Из доклада).

Нам нужна помощь 

дирекции

Н А конференции серьезной 
критике подверглась рабо

та комитета комсомола. Мно
гих из отмеченных выступаю
щими недостатков могло бы и 
не быть при лучшей организа
ции работы. Но в то же время 
многое из сказанного комитет 
комсомола не может разрешить 
самостоятельно, без помощи 
дирекции или парткома. Дирек
ция же мало помогала комсо
мольцам, мало интересовалась 
их начинаниями. Взять хотя 
бы такой пример: студенты
стремятся построить свою ра
диостанцию. По винтикам, по ча
стичкам, с большим трудом со
бирается станция. Открытие 
станции — праздник для круж. 
ковцев-радиотехников. Этот 
праздник они приурочивают к 
общегородскому празднику — 
350-летию города Томска. На 
открытие приглашают предста
вителей от дирекции и пар
тийного комитета. И что же? 
Да, не пришли... (Из выступле
ния председателя ДОСААФ 
института т. Егорова).

Такое отношение расхолажи
вает... опускаются руки.

А разве одна радиостанция? 
1акое же отношение дирекции 
и ко всей спортивной и оборон
ной работе, к художественной 
самодеятельности.

Тир, например, так мал, что 
спортсменам приходится в 5 
часов утра занимать очередь 
для того, чтобы тренироваться 
в стрельбе. Или с помещением 
для ДОСААФ? С трудом отве
ли маленькую комнатку в ста
ром горне л корпусе, куда до
саафовцы сложили всю доку
ментацию, организованную 

большими усилиями. Но прихо
дит лето. Студенты уезжают. 
Из комнаты выбрасывается все, 
комната занимается по рас
поряжению начальника учеб
ной части т. Трикашного одной 
кафедрой.

А кружки художественной 
самодеятельности?

Для них отведено помеще
ние в неуютном, сыром подвале. 
Приятно ли там провести свой 
досуг? Каково мнение дирек
ции?

(Из выступления ответствен
ного за художественную само, 
деятельность т. Надлер).

Очень мало внимания дирек
ция уделяет спортивной орга
низации. Или она считает, что 
занятия спортом не совмести
мы с хорошей учебой? Но ведь 
это опровергают имеющиеся 
на лицо факты, когда наши 
спортсмены, лидеры соревнова
ний не только по области, но 
и республиканских, хорошо 
учатся. Уместно ли в этом слу
чае заявление декана горно
эксплуатационного факультета: 
«Если хочешь заниматься 
спортом, иди в институт физи
ческой культуры. (Из выступле
ния Иванова).

У

Н ОВОМУ составу комитета 
следует учесть все отме

ченные недостатки и в своей 
работе не допускать промахов, 
а дирекции и партийной орга
низации института помочь ком
сомольцам.

Тайным, голосованием вы
бран новый состав комитета: 
секретарь комитета комсомола 
В. КОНЬКОВ, заместители — 
П. СЛЕЗКО, Г. ПАРФЕНОВ, 
члены — Бочкарев Г., В. Вол- 
колупов, В. Гребенников, 
О. Кожевникова, Каземов, 
К. Ким, Ю. Кабанов, В, Куз
нецов, А. Матюшкин, Ю. Над
лер, В. Пестеров, М. Филато
ва.

С факультетских конференций

Руководствоваться решениями 
XII съезда ВЛКСМ

О работе бюро ВЛКСМ хи
мико-технологического фа. 

культета отчитывалась на кон
ференции секретарь бюро 
т. Тимофеева.

Доклад вызвал горячие пре
ния.

— У нас на факультете не 
на должной высоте учебно-вос
питательная и политико-массо
вая работа, — говорят в своих 
выступлениях студенты Агеев и 
Верюжский.

Факультетское бюро плохо 
контролировало работу тре
угольников групп, а зачастую 
ограничивалось лишь регистра
цией фактов. Активы групп в 
свою очередь не контролирова
ли работу студентов, в резуль
тате чего имеем такие факты, 
коцца студенты III курса (Ти
тов, Рагулин, Давыдкина) плохо, 
успевают по экономическим 
дисциплинам, студенты II курса 
Тепло,ва и Казанцев в зимнюю 
и весеннюю сессии получили 
неудовлетворите1Льные оценки.

Делегат Баженова (группа 
532-1) отмечает, что в круж
ках художественной самодея. 
тельнссти «принимает участие 
л,ишь небольшое число студеи- 

I тов. Активно участвуют в худо
жественной с амодеятельности
Александрова, Морочкцра, Па
нова, Коваленко, Зобова, Са
довникова.

Партийное бюро факультета 
мало интересовалось работой 
Художественной самодеятель
ности, пожалуй, вспоминало о 
ней только тогда, когда нужны 
были концерты.

Клуб института занят под

кино, а для проведения курсо
вых вечеров помещения нет. 
На I курсе, например, до сих 
пор не было проведено ни одно
го вечера отдыха.

Рассказывая о работе НСО 
Горбачева (группа 552) считает, 
что основным недостатком в ра
боте научного студенческого об
щества является малый охват 
студентов работой в кружках, 
плохая связь совета НСО о 
группами. Есть недостатки и в 
работе самих кружков. Так, в 
кружках аналитической и орга
нической химии на II курсе ог
раничивались лишь подготов
кой докладов. Этим, конечно, 
отбивался интерес работать* в 
кружке. Хорошо работал кру
жок на IV курсе под руковод
ством доцента Усова. Здесь сту
денты, кроме подготовки докла
дов, вели исследовательскую 
работу. Они узнали много ин
тересного и получили хорошие 
навыки.

— Плохо работал спортив
ный сектор, — говорит Плотни
ков. За весь зимний сезон на 
факультете не было проведено 
ни одного лыжного или конько
бежного соревнования. Ответ
ственный за эту работу Само- 
руков запустил ее, а потом и 
совсем отказался, ссылаясь на 
занятость.

Участники конференции да
ют наказ новому составу бюро: 
направить всю работу комсо
мольской организации факуль
тета на выполнение решений 
XII съезда ВЛКСМ.

Наш корреспондент.

БлиЖе к учебнЬт группам
ОКТЯБРЯ в главном кор-

О пусе института состоялась 
отчетно-выборная комсомоль
ская конференция геологораз
ведочного факультета. С отчет, 
ным докладом о работе фа
культетского бюро ВЛКСМ за 
истекший год выступил секре
тарь факультетского бюро 
т. Кравченко.

Основываясь на многочислен
ных примерах из повседневной 
жизни факультета, т. Кравчен
ко больше уделил внимания 
самому существованию этих 
фактов, нежели работе факуль
тетского бюро. И не удивитель
но!

Из выступлений в прениях 
тт. Сафьян, Ермолаева и дру
гих выяснилось, что вся основ
ная работа бюро заключалась 
в проведении большого количе
ства заседаний, вынесении по
становлений и проектов реше
ний. Только таким бюрократи
ческим стилем в работе могли 
быть порождены такие вопию
щие факты, как случай с Олей, 
виковым (секретарь бюро быв
шего I курса), который долгое 
время подавал фиктивные све- 
дения о работе агитаторов. Вы
зывает возмущение поступок 
студента Зодоенко (группа 
244-Н), который в бюллетене 
написал нецензурные выраже
ния по адресу «кандидатов в

члены группового бюро 
ВЛКСМ.

Вместо того, чтобы идти в 
группы, члены факультетского 
бюро «плавали на недосягае. 
мых высотах», закрывая глаза 
на «житейские мелочи».

Поэтому новому факультет
скому бюро ГРФ нужно в кор
не перестроить свою работу, 
направить ее на борьбу с на
рушителями дисциплины, с ло
дырями, нужно «помогать акти
ву групп воспитывать студен
ческий коллектив, широко вве
сти в практику работы метод 
индивидуального подхода и ни
когда не увлекаться стандарта
ми и шаблонами в обществен
ной работе.

Много задач перед «новым 
факультетским бюро ВЛКСМ: 
нужно укрепить связь студен
тов старших курсов с младши
ми, усилить контроль за вы
полнением решений комсомоль
ских бюро и собраний, вести 
неустанную бо«рьбу с проявле
ниями аморальных поступков.

Необходимо также повысить 
уровень партийного руковод
ства комсомолом. В этом залог 
успехов в работе комсомоль
ской организации геологораз
ведочного факультета.

В. ИВАНОВ, 
наш корреспондент.

На лекциях по деталям машин
Третий курс электромехани

ков слушает сейчас курс лек
ций по деталям машин. Дис
циплина эта для «их «специаль
ности необходима, но большин
ство студентов лекции слуша
ет очень невнимательно1. На 
лекциях студенты часто раз
говаривают, занимаются посто
ронними- делами. Студентки 
Гуляева (группа 722-1) и Дят
лова (группа 722) часто на 
лекциях читают художествен
ную литературу. Некоторые 
студенты пишут письма. 
Часто можно слышать реплики 
по поводу лекции и на воль
ные темы. Особенно отличают
ся в этом • студенты Рябко 
(группа 712), Яковлев (группа

732), Дятлова (группа 722) и 
некоторые другие.

Все эго говорит о низкой 
культуре этих студентов, неди
сциплинированности их и не
серьезном отношении к учебе. 
Но отчасти это вызвано и тем, 
что лекции проподавателя Халя- 
вина сухие, скучные... В вычи
слениях и формулах, в рабо
чих схемах деталей машин 
встречаются ошибки, хотя при 
чтении лекции тов. Халявин 
ни на минуту не отрывается 
от конспектов

В. КИМ, 
студент электромеханиче

ского факультета.
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